

Anfrage der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 02.04.2025

### **Demontierte Müll- bzw. Abfalleimer wieder aufstellen**

Im Zuge der Tiefbauarbeiten in Mainz – Bretzenheim sind im Bereich des roten Fußwegs zwischen Südring (ab Zebrastreifen Haus Nr. 33) und der Hans-Böckler-Straße zwei Abfalleimer abgebaut und nie wieder montiert worden.

Wir bitten darum, diese wieder zu montieren, da es sich um einen besonders frequentierten Weg handelt und regelmäßig eine Vermüllung festzustellen ist. Es ist darauf zu achten, dass die Müllbehälter einen Deckel mit einer entsprechend kleinen Öffnung haben, damit der Müll nicht auf der Straße landet. Die Wiedermontage ist nicht zuletzt notwendig, da die IGS, Kindertagesstätte Südring, die Ladenzeile, ein Restaurant etc. in unmittelbarer Nähe befinden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 24.03.2025

Gez. Claudia Siebner

Fraktionssprecherin CDU